



Suma de esfuerzos permitió aprobar un PEF con orientación social: Sergio Gutiérrez Luna

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna manifestó que, gracias a la participación y suma de esfuerzos de los integrantes de la LXV Legislatura, se logró un significativo aumento de recursos con orientación social destinados a respaldar a los grupos más vulnerables del país, que en el pasado habían permanecido al margen de la protección del Estado.

“Este primer año de ejercicio fue de arduo trabajo y arrojó resultados importantes para mejorar las condiciones de las y los mexicanos con menores ingresos”, destacó el legislador por Morena.

Comentó que parte fundamental fue el diálogo y consenso entre las fuerzas políticas que hicieron posible aprobar el Presupuesto de Egresos de la Federación 2022 (PEF), con una distribución del gasto público con orientación social.

Esto ayudó a ampliar los montos para los programas de Bienestar y las pensiones para adultos mayores, personas con discapacidad, madres trabajadoras y productores agrícolas, con un incremento de 49.3 por ciento, respecto al 2021, subrayó.

Gutiérrez Luna dijo que, con la reorientación del gasto público hacia un verdadero sentido social y humanista, ahora son más las familias mexicanas beneficiarias de los apoyos económicos que brinda la Secretaría de Bienestar, hecho que derivó del compromiso asumido por las fuerzas políticas que integran este órgano del Poder Legislativo. Subrayó que las y los diputados ratificaron su compromiso con los sectores más desprotegidos, ejemplo de ello fue que 10 millones 500 mil adultos mayores de 65 años, cuya pensión bimestral era de 3 mil 100 pesos pasó a 3 mil 850, para lo cual se etiquetaron 238 mil 14 millones 726 mil pesos en el PEF.

Además, garantizar el desarrollo y bienestar de la juventud mexicana fue uno de los criterios prioritarios en la toma de decisiones de esta Legislatura, por lo que los grupos parlamentarios coincidieron en aumentar los recursos para el programa Jóvenes Construyendo el Futuro, en el que se otorgaron 5 mil pesos mensuales para capacitación laboral, lo que impactó de manera positiva tanto a los jóvenes como a la economía empresarial.

<https://www.capitalmexico.com.mx/nacional/suma-de-esfuerzos-permitio-aprobar-un-pef-con-orientacion-social-sergio-gutierrez-luna/>